十四山中学校



十四山中学校では「豊かなコミュニケーション」を合い言葉に、様々な教育活動を行っていま す。地域・家庭・様々な団体のご協力のもと、平成28年度に実施した「安心・安全な学校」を 目指した教育活動を紹介させていただきます。

「自転車安全教室」





4月に蟹江警察署の方々をお招きして、自転車の安 全な乗り方の講話を聞きました。その後、実際の通学 路での講習も行いました。また、地域の業者の方にお 願いして、自転車の安全点検も実施しました。

「交通事故防止安全教室」





7月には、JAあいちにご協力をいただき、交通安全 教室を実施しました。自動車からの死角や内輪差に関 わる事故をスタントマンの方々に再現していただき、 交通事故の怖さを改めて確認することができました。

「防災学習会」





5月に1年生は、この地域の特徴として、水害の被害 を受けやすいことを学習しました。最後に、防災ボラ ンティアコーディネーターの方からお話しを聞き、災 害に対する心構えを確認しました。

「防災避難行動訓練」





夏休みの登校日を利用して、地域の方々と一緒に、 防災訓練を行いました。自宅に一番近い避難場所へ避 難し、地域の方や消防団の方からのお話しを聞きまし た。また、避難場所までの危険箇所を確認するため、 防災マップづくりにも取り組みました。

「救急法講座」





12月に日本赤十字社の方々をお招きして、ハンカチ やストッキングなどの身近な物を使ってできる応急処 置の仕方について教えていただきました。

「校内安全学習会」





2月には、総合的な学習の時間を使って、校内で起 きたけがの件数や種類から、統計的手法を用いてその 因果関係を探り、今後の予防策について各クラスで話 し合いました。



市のブースときんちゃんに集まる子どもたち

3月18日、市は東山動植物園の80周年記念イベントで市のゆるキャラ「きん ちゃんJのPR活動を行いました。

ブースでは、きんちゃんのストラップづくりをはじめ、三花まつりポスター や、やとみ金魚のパネル展示が行われました。紙製のカラフルなストラップを つくれることもあり、親子連れを中心に多くの方でにぎわっていました。

また、きんちゃんとの写真撮影会では、きんちゃんのまわりにたくさんの子 どもたちが集まり、ヒレをさわったり、顔をくっつけたりとそれぞれにふれ あっていました。



小学校入学式 (十四山西部小学校)



(株)東洋製作所の伊藤社長

寄贈された電動シニアカー

三三動シニアカー寄贈されました

3月30日、稲元の㈱東洋製作所様より電動シニア カー寄贈を受け、4月14日、市から感謝状を贈呈し

電動シニアカーは高齢者や障がいをもつ方の生活 支援に有効なアイテムです。

総合福祉センターロビーに展示してありますので、 ぜひご覧ください。

┗ いのぼりづくり

4月13日、弥生保育所の年長の所児らが、「こどもの日の 集い」にむけて、こいのぼりのウロコの色塗りをしました。 所児らはそれぞれ、自分のすきな色や模様を塗り、カラ フルなウロコができあがりました。所児らのこいのぼりは、 4月28日の「こどもの日の集い」で披露されるとのことです。



できあがったウロコを持ってハイチーズ



